

## Les étudiants et le Front Socialiste

De plus en plus, l'étudiant prend conscience de son intégration dans la nation. Il laisse à présent de côté le folklore traditionnel pour s'attaquer aux problèmes qui se posent à lui ; il est poussé même à affronter le pouvoir bourgeois dont il ressent l'oppression et l'incohérence dans ses études et dans sa vie quotidienne. Pour l'indépendance de l'Algérie, il est descendu dans la rue et s'est heurté aux brutalités policières. Aujourd'hui, il manifeste spontanément contre l'arrestation arbitraire du président de l'U.N.E.F.

Tout tend à entraîner les étudiants dans des luttes de plus en plus âpres contre le régime. Mais plus que dans n'importe quel autre milieu se pose, d'une manière constante et vive, le problème des modalités de la lutte, de l'unité d'action, et plus qu'ailleurs les conditions pour la réaliser sont offertes ; c'est pourquoi les E.S.U. ont décidé de populariser en milieu étudiant la stratégie de front socialiste, seule conception réaliste, efficace, de la lutte contre le capitalisme et son expression actuelle, le régime gaulliste, et de développer les points de programme les plus propres à toucher les étudiants.

Secrétariat National Étudiant